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专业技术委员会第一次会议于10月19日在武昌召开。会议由

主任委员周国章主持，专业技术委员会委员出席了会议

，2007年执业质量自律检查小组组长列席了会议。 会议根据

《湖北省资产评估协会专业技术委员会工作规则》，对专业

技术委员会的工作进行了研究，分析了资产评估行业在执业

中存在的问题，讨论了怎样协助会员单位和注册资产评估师

解决执业中遇到的专业技术问题，如何促进资产评估行业的

发展，如何更好的发挥专业技术委员会的作用。 协会秘书处

介绍了2007年度资产评估行业执业质量自律检查工作的基本

情况和会员的要求，指出了被检查机构普遍存在评估报告及

工作底稿不规范的问题，希望专业技术委员会研究解决。 会

议认为：在全省资产评估行业推出一套具有参考性的工作底

稿是很有必要的，因此，会议对我省为会员单位推荐一套资

产评估工作底稿事项进行了讨论，并充分肯定了制定出一套

具有参考价值的工作底稿对规范资产评估行业是非常必要的

。会议最后就完成资产评估工作底稿的格式进行了明确分工

，确定了工作时间表。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


